

## **Grußworte der Biker Union e.V.** **anlässlich des 15. Hambacher Bikerfestes**

Hallo liebe Gäste, liebe Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer, liebe Freunde,

Wie immer möchte ich mich noch einmal kurz vorstellen: Mein Name ist Christian „Terror“ Görlitz und ich bin stellvertretender Vorsitzender der Biker Union e.V., in deren Namen ich euch ganz herzlich hier am Hambacher Schloss begrüßen möchte.

Heute feiern wir ein kleines Jubiläum: 15 Jahre Hambacher Bikerfest!  
Das bedeutet: 15 Jahre gemeinsamer Kampf der in der MID  
zusammengeschlossenen Fahrerverbände für Verkehrssicherheit und gegen  
Diskriminierung.

Als im Jahr 1999 die Sportgemeinschaft Stern, die Betriebssportgruppe der Daimler-Chrysler AG unser Gastgeber war, konnte sich sicherlich noch keiner der damals Anwesenden vorstellen, welchen Stellenwert diese Veranstaltung heute hat.

In den vergangenen 15 Jahren haben die Fahrerverbände der MID deutlich gezeigt, das man gemeinsam unglaublich viel erreichen kann. Nicht nur hier, an dieser historischen Stätte, haben wir uns immer wieder erfolgreich für Verkehrssicherheit, gegen Streckensperrungen und gegen die Diskriminierung und Kriminalisierung der Motorradfahrerszene eingesetzt.

Die Tatsache, dass das Hambacher Bikerfest in den letzten Jahren ein schon fast magischer Anziehungspunkt für Verkehrsexperten sowie Vertreter aus Behörden und Politik geworden ist, zeigt mehr als deutlich, das wir als kompetente Gesprächspartner in Motorradthemen sehr gefragt sind.

Auch die Verleihung eines in Europa einmaligen Preises, der Auszeichnung als „Motorradfreundliche Stadt in Deutschland“, tut ihr übriges dazu, das Hambacher Bikerfest über die Grenzen der Region hinaus bekannt zu machen.

Ich will noch nicht zu viel verraten. Aber aus Heimatstolz freue ich mich persönlich sehr über die diesjährigen Preisträgerin.

Bevor ich den Platz nun für den nächsten Redner räume, möchte ich mich bei allen Verantwortlichen und Beteiligten des Hambacher Bikerfestes bedanken! Ohne euch wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich. Ich hoffe, wir sehen uns alle nach der Demo durch das wunderschöne Elmsteiner Tal auf dem Partyplatz, dem Sportgelände „Köpfchen“ in Frankenstein wieder und feiern noch eine geile Party!

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit!

**Fight for Your Rights!**